
　地区の大きな行事として、毎年「地区大会」とＩＭ（イ
ンターシティミーティング）の二つがあります。
　とりわけ、ＩＭは、各組の近隣のクラブが年に一度勉
強会に一同に会し、情報の交換、又、親睦を深める重要な
場であります。
　私もこの一年、他のＩＭに参加し、色々と勉強させて
頂きました。その内容は、テーマを決め、そのテーマに
精通しておられる講師を招き、ご講演を頂いた後、パネ
ルディスカッション或いはテーブル毎のバズセッショ
ンという形式のものが多かったと思います。他のガバ
ナー補佐さん方もおっしゃっておられますように、ＩＭ
はあまり形式にとらわれる必要はないと考えています。

　只、どのＩＭを拝見させて頂いても、ホストクラブさ
んが一所懸命、一年以上かけ、計画、立案、実行されてい
く中で、「大変ご苦労されてきたのだなあ」ということ
が、手に取るように実感されました。
　それは、近隣のロータリアンが参加され、一人でも多
くの方に「参加して良かった」「今日は有意義な一日だっ
た」という思いを感じて頂きたいからだと思います。
　こういう観点から見れば、例年参加者が少ないのが気
になります。
　今後は、地区、組、各クラブをあげて、開催されるＩＭ
の内容について、周知、ＰＲを工夫していただき、一人で
も多くの方々が参加されますことを願っております。

ＩＭ第８組 ガバナー補佐

新見　葵  （大阪天王寺ＲＣ）

［ガバナー補佐からのメッセージ］
 ＩＭの将来について
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